

Teléfono Fijo: 7375031 Celular: 3188565911 Cra 14 #14N-34 Local 2. Jardín Bolívar. Armenia Quindío Colombia Matrícula de Arrendador: 155

APARTAESTUDIO AMOBLADO EN RENTA EN LA CASTELLANA NORTE DE ARMENIA

Renta: \$2.500.000











Para aquellos que buscan vivir en una de las ciudades más encantadoras de Colombia,les presentamos este apartaestudio totalmente amoblado, ubicado en la hermosa ciudadde Armenia, Quindío. Con un área total de 53 M2, esta propiedad ofrece un espaciocómodo y acogedor para aquellos que buscan una experiencia única en su estilo de vida. Su diseño ofrece un balance perfecto entre comodidad y privacidad. Con 1 alcoba, 2 baño, estudio; este apartaestudio es ideal para parejas o aquellos que deseen vivir solos en unespacio moderno y bien distribuido. En cuanto a características internas, esteapartaestudio cuenta con una admirable gama de detalles que lo hacen un lugar únicopara vivir. Admite mascotas, lo que lo hace ideal para aquellos amantes de los animales. Además, los armarios empotrados ofrecen un amplio espacio de almacenamiento, manteniendo un estilo ordenado y organizado. Con un baño en la habitación principal, segarantiza privacidad y comodidad para sus ocupantes. Su barra estilo americano en la cocina, además de ser una característica moderna y elegante, también ofrece un espacio adicional para compartir momentos especiales con amigos y familiares. Con calentador, citófono / intercomunicador, clósets y cocina integral ya instalados, esta propiedad está lista para que sus futuros inquilinos se muden y disfruten de su nuevo hogar. La electricidad y el gas domiciliario están disponibles, lo que garantiza comodidad y facilidad en el día a día. El suelo de cerámica / mármol es una opción duradera y fácil de mantener, mientras que la vista panorámica desde su balcón o ventana ofrece un espectáculo visual constante. Para aquellos que deseen relajarse y disfrutar de un momento de tranquilidad, este apartaestudio también cuenta con características internas como jacuzzi, sala de usos múltiples, sauna y turco, perfectos para desconectar y recargar energías después de un día agotador. En cuanto a características externas, esta propiedad cuenta con acceso pavimentado, lo que facilita el movimiento en la zona. Además, el área social ofrece un espacio para reunirse con vecinos y nuevas amistades. La presencia de un ascensor hace que sea fácil y cómodo acceder al inmueble desde cualquier lugar. La proximidad a centros comerciales, colegios / universidades y otras zonas urbanas garantiza la conveniencia y accesibilidad de cualquier servicio necesario. La presencia de un circuito cerrado de TV, garaje, gimnasio, parqueadero para visitantes, piscina, portería / recepción, salón comunal y vigilancia, hace de esta propiedad un lugar seguro y protegido para sus ocupantes. Por último, la presencia de una zona infantil es perfecta para aquellos que tienen niños pequeños y desean un espacio para que jueguen y se diviertan. No dudes en contactarnos y hacer realidad el sueño de vivir en una de las ciudades más encantadoras y acogedoras de Colombia en este hermoso apartaestudio.



Código: 9112401

¡Te estamos esperando!